
协会理事会工作报告由谁宣读 协会理事
会会议纪要(模板5篇)

随着社会不断地进步，报告使用的频率越来越高，报告具有
语言陈述性的特点。报告的作用是帮助读者了解特定问题或
情况，并提供解决方案或建议。以下是我为大家搜集的报告
范文，仅供参考，一起来看看吧

协会理事会工作报告由谁宣读 协会理事会会议纪要
篇一

中国电梯协会于xxxx年4月10日在杭州市西子控股集团会议室
召开了正、副理事长工作会议。会议应到人数11人，实到人
数10人;1名副理事长因病请假。

1、讨论协会换届相关事宜、推荐理事长候选人;

2、行业面临的形势、问题、任务和当前应作的主要工作;

与全代表一致推荐现任理事长李守林同志作为下届理事长候
选人，要求协会秘书处按照章程和民政部、上级主管部门的
要求做好如下工作，1)提出下届理事会理事候选单位条件和
方案，原则为：理事候选人必须为中国国籍，热心行业工作
并有较强的工作能力，所代表的企业应具有一定的规模并具
有较好的行业影响力。方案应充分考虑理事单位的代表性，
整机制造企业、部件制造企业、安装维保企业、科研教学单
位、均应占一定比例;同时，方案还应照顾到理事单位的地域
分布。要求协会秘书处认真遵守协会的组织原则，所有会员
为团体会员，协会任职人员为会员单位派出的代表。如协会
任职人员工作变更，离开原单位，退休或离职，自动失去所
任职务，由会员单位委派相关负责人续任。

会议根据近年来地方电梯行业组织发展较快的情况，提出欢



迎地方行业组织加入中国电梯协会，创造相互学习、共同发
展的条件。

本次会议上，李守林同志向大家概要向大家报告了今年一季
度行业形势，通报了国家质检总局特种设备局对使用15年以
上的电梯安全性能普查和厅门、制动器抽查情况。

会议还就行业产能过剩严重、竞争激烈，如何防止不正当竞
争和“垄断”问题进行了讨论。

针对上述情况，会议决定由秘书处组织安装维修专业委员会、
设计制造专业委员会成立专题研究小组(1)对老旧电梯的使用
现状、安全状态进行广泛深入的调查，结合电梯零部件报废
标准，提出可行的技术改造方案和改造安全标准;(2)调研总
结国际电梯改造先进国家推进此项工程的`相关政策，结合我
国实际情况向政府相关部门提出建议和对策，为政府决策提
供依据。引导行业健康发展，承但起“为社会提供安全可靠
的电梯产品和服务”的社会责任。研究成果形成行业白皮书
向社会公布。

西子集团为本次会议的顺利召开创造了优越的条件，提供了
周到细心的服务。会后部分与会代表参观了西子航空公司，
给大家留下了深刻的印象。

中国电梯协会秘书处

xxxx年4月10日

协会理事会工作报告由谁宣读 协会理事会会议纪要
篇二

大家下午好!我是冶金材料学院青年志愿者协会理事长代文荣，
受学院青年志愿者协会第三届理事会的委托，由我来作冶金
材料学院青年志愿者协会理事会20xx年度工作报告，请在座



各位领导及代表们审议。

在过去的一年里,我协会在学院领导、老师的关心和帮助下，
在广大同学的支持与配合下，在我协会全体成员的共同努力
下，协会的各项事业都得到了长足的发展和进步。

理事会也紧紧围绕着院团委的工作重心，使协会各项制度不
断完善，管理体制日趋健全，在志愿者服务基地的开拓和发
展、注册志愿者的管理和动员方面都有所创新，有所突破。
同时结合我协会的特点，策划开展了一系列具有我协会特色
的活动，并取得了骄人的成绩，得到了广大师生以及社会的
好评。

20xx年，我们迎来了12级的新同学，重新整合了我院青协资
源，同时以我校建校60周年庆典为契机，以多种形式大力宣
传、广泛动员、积极鼓舞，让全院的同学都参与到志愿服务
行列，成功选拔了一批认真负责，踏实自律的青协志愿者干
事，圆满完成了学校、学院下达给我们志愿者的各项任务，
这极大的提升了我院学生的形象，扩大了我院青协的影响力。

同时这些活动也提升了志愿者的自身素养，提高了志愿者的
综合素质，建设了一直战斗力强大的志愿者团队，让志愿者
成为了学校中一道亮丽的风景线，让同学们都以志愿者为荣，
争做优秀志愿者。

在学院团委的指导下，协会在过去一年的发展过程中仍然坚持
“立足校园，走进社区，服务社会”的方针路线，始终秉承着
“奉献、友爱、互助、进步”的服务精神，努力践行志愿服
务精神，贯彻从学生中来到学生中去的服务理念，组织、引
导同学积极开展志愿服务活动。并不断改革创新，管理模式
的合理化、管理制度的规范化、管理监督的严格化，都是管
理理念不断强化理应收获的硕果。

在校园中做好优质的志愿服务活动和宣传活动的同时，走进



社区根据居民需要开展切实有意义的志愿服务，积极为校内
志愿者搭建平台组织参与社会大型活动。

在常规志愿服务活动规范、有序进行的前提下，为了志愿活
动更长远的发展，将志愿活动做大做强，我院志愿者协会在
校外建立了长期的志愿服务基地，如云化社区、云化小学等。
像这样，利用现有的志愿服务基地，为校内志愿者搭建良好
的志愿服务平台，并以无微不至的细腻思维，创建出最符合
志愿者服务对象需求的志愿服务活动，让志愿活动深入社区，
深入到社会上需要爱和协调的地方去。

为了加强青年志愿者协会的内部管理和建设，我们定期开展
协会内中层及基层干部思想交流学习活动，确保了我院青年
志愿者协会骨干具备过硬业务水平，从而促进整个青年志愿
者协会的不断发展壮大。同时进一步完善了《冶金材料学院
青年志愿者协会规章制度》让我们的服务项目管理工作有了
更加有力的依据，，保证了正确科学的管理模式的实施，保
证了常规活动更加规范有序的进行。

诚然，我院志愿者队伍还有许多不足，但是我们一定会与时
俱进、不断追求，怀揣着“互助、友爱、互助、进步”的志
愿者精神，始终服务在校园校园志愿工作的第一线。

我们要不断努力，发扬志愿者先辈们不怕苦不怕累的精神，
永远在志愿服务的道路上坚定的走下去，相信只要全体理事
会成员团结协作、共同努力，我们就一定还能够做的更好。
谢谢大家!

协会理事会工作报告由谁宣读 协会理事会会议纪要
篇三

xxxx 年2月21日 ，协会三届第二十一次理事会会议在中法中
心一楼会议室召开。会议由黄群会长主持。副会长邵国荣、
杨昌麟及侯晓参加会议。市司法局副巡视员、公管处处长邵



建平，公管处副处长兼协会副秘书长陈继军、副处长徐青等
出席了会议。各公证处负责人列席会议。

一、会议对《xx市公证协会第四届会员代表大会筹备工作方
案(草案)》(以下简称《工作方案》)进行讨论，同意协会换
届工作的有关安排。会议审议并通过了《工作方案》。

二、会议讨论了《xx市公证协会第四届会员代表大会会员代表
选举办法(草案)》(以下简称《会员代表选举办法》)，同意
会员代表的当选条件及产生程序。会议审议并通过了《会员
代表选举办法》。

三、会议讨论了《xx市公证协会第四届理事会理事候选人产生
办法(草案)》(以下简称《理事候选人产生办法》)，研究了
理事候选人的产生条件、候选人人数及产生程序。会议审议
并通过了《理事候选人产生办法》。

四、会议讨论了行业关于降低有关房产继承公证收费标准的
问题。黄群会长向与会人员介绍行业关于降低房产继承公证
收费标准的情况，邵建平处长重点就理事会决议通过行业降
低有关房产继承收费标准的意义进行了说明。与会人员对降
低房产收费的执行时间进行了热烈的讨论。会议审议并通过
了《xx市公证协会关于降低房产继承公证服务收费标准的决
定》。

协会理事会工作报告由谁宣读 协会理事会会议纪要
篇四

新中国诞生了，究竟能不能站住脚?能不能迈开大步前进?不
破不立，除旧才能布新。上海等城市进行“银元之
战”、“米棉之战”，打击不法投机资本;没收官僚资本，废
除外国在华经济特权。进行土地改革，废除封建土地所有制，
人民第一次成了土地的主人。开展大规模剿匪作战，镇压反



革命，扫除黑恶势力。在北京“八大胡同”，在全国，取缔
妓院，解放妇女，颁布《中华人民共和国婚姻法》。禁止，
铲除邪教，荡涤一切污泥浊水，社会面貌焕然一新。

上海外滩，十里洋场，曾经聚敛了中国大量财富。这里是殖
民化资本主义势力聚集的顽固堡垒。

上海解放后，陈毅到任上海市长。这时，国民党统治时期恶
性通货膨胀的影响仍在延续，经济秩序极其混乱。新中国的
第一场经济战役即将打响。

汉口路422号这座建筑建成于1934年，它曾经是中国最早的证
券交易所。70年前这里曾经是扰乱新中国金融的窝点。

1949年6月10日，上海市军管会周密部署，一举查封了证券大
楼，依法逮捕为首的违法分子。武汉、广州等城市也相继采
取行动。这场斗争严厉打击了非法金融投机活动，使人民币
迅速进入市场流通。

新中国成立后刚刚半个月，又一场风暴袭来：从10月15日起，
华北以粮食带头，上海以纱布带头，物价在50天内上涨约3.3
倍，范围遍及全国，人心开始浮动。

党中央果断作出决定，陈云领导中财委在全国范围内组织了
粮食、棉纱和煤炭的调动和集中。到12月10日，“米棉之
战”取得决定性胜利。

到1950年春，全国物价总趋势开始平稳地向下浮动。毛泽东
对此作出高度评价道，平抑物价，统一财经，其意义“不下
于淮海战役”。

随着全国解放，人民政府废除外国在华经济特权、废除旧中
国签订的不平等条约，没收了官僚资本，把经济的命脉掌握
在国家手里。同时，成立海关总署，真正“掌握了国家大门



的钥匙”。

从此，外滩变了。它不再是洋人的租界，而是人民的新外滩、
新上海优美的风景线。

到1953年春，除部分少数民族地区尚未完成土改外，全国新
老解放区共有3亿多无地少地的农民无偿得到了约7亿亩土地
和大量其他生产资料。

随着国民经济恢复任务的完成，中国展开大规模经济建设的
基本条件已经具备，新中国的历史揭开了新的一页。

建设新中国，巩固新生人民政权，需要安定的社会环境。在
地方政府建立的过程中，一些地方匪患相当严重，旧政权遗
留的反革命势力还在蠢蠢欲动、阴谋破坏。

大规模剿匪作战是人民解放战争的继续，全国共毙、伤、俘
土匪和争取土匪投降总数260余万人，到1953年基本完成剿匪
斗争，结束了中国匪患久远、为害甚烈的历史，稳定了社会
秩序，有力保护了人民的安居乐业。

在云庵山山顶五连洞革命烈士墓前，当地村民每年的祭奠活
动持续了近xx年。今年xx岁的瞿xx老人，再一次来到这里，
坟墓中埋葬的是他当年的同龄人。每当回忆起那段经历，老
人都禁不住潸然泪下。

协会理事会工作报告由谁宣读 协会理事会会议纪要
篇五

首先，感受到的是革命先辈在艰难环境中孜孜不倦的革命精
神。

革命先辈把自己的卧室经常性地和办公地点相临近或者干脆
并为一室，挤出尽量多的时间全身心扑到革命工作中。在我



们的眼前仿佛出现了一幕幕这样的画面——在战火纷飞的年
代，革命将士们奋勇杀敌，革命领袖们就在这样普通的不能
再普通的陋室中日夜谋划、挑灯夜谈、竭尽全力去工作。正
是他们的“运筹帷幄，决胜千里之外”，为我们中国革命赢
得了一次又一次胜利，为新中国的建立和全国人民的解放作
出了难以估量的贡献。重温那段激情燃烧的岁月，我们心中
久久不能平静。

其次，感受到的是人民群众对革命的支持。

我们参观的地方以前都不算富裕，甚至可以说是有些贫穷落
后。正是在这里，孕育了中国革命的胜利。人民群众正是以
母亲般宽大而温暖的胸襟接纳了这些中国革命的先驱者，用
并不富裕的资源滋养着革命指战员，让革命在这里蓬勃开展，
开辟出了革命的根据地。一件件历史遗物、一段段感人的故
事见证了那个风云突变而又豪情万丈的时代。

第三，感受到革命的精神对我们今天党员的重要性。

革命的精神是我们这次考察时时刻刻都感受到的力量。这就
是要坚定正确的政治方向，解放思想、实事求是的思想路线，
全心全意为人民服务的根本宗旨，自力更生、艰苦奋斗的创
业精神。正是以这样的革命精神，教育了一批又一批党的好
儿女。它催人奋进，坚定了革命干部为人民服务、为党的事
业奋斗终身的信念。这是我们党的传家宝，是中华民族宝贵
的精神财富。今天的形势和条件同革命初期相比发生了很大
变化，但中国共产党人无论现在和将来都要坚持和弘扬这种
革命的精神。

革命圣地给了我们一次关于党性和党的历史的教育，使我们
深切地感受到，只有永保革命精神的本色，踏踏实实地为人
民服务，才能把工作切实做好。回顾党的历史，抚今思昔，
我们要牢记胡锦涛总书记说的“权为民所用，情为民所系，
利为民所谋”，回去以后为群众多做实事，多做好事，以实



际行动告慰革命先辈们。


